

13 JUIN 1975.-
===== (Vendredi)

SORGUES. MONTAGNE DE SEVE.-(84) HEURE : 22 H 17
oooooooooooooooooooooooooooo

Ceci est la deuxième observation personnelle du coauteur de cet ouvrage, après celle du 18 AOUT 1973.

" Ce soir là, nous avons organisé une soirée d'observation du ciel en collaboration avec le GREPO, dont c'est l'habitude, le Vendredi, d'organiser de telles veillées du ciel.

La lune était à son premier quartier, elle disparut à 22 H 36, ainsi que Vénus, très belle étoile du soir, dans la couche brumeuse qui s'élevait à l'horizon.

Mon frère S. se trouvait avec moi et, tous les deux, nous avons observé ce phénomène.

A 22 H 17, nous aperçûmes à l'OUEST de notre position, un éclat de lumière particulièrement important qui semblait se déplacer à très grande vitesse. A son deuxième point observé, cet éclat, d'un blanc brillant se situe plus haut par rapport à sa première position. Et, jusqu'à 22 H 20, heure de la disparition du phénomène, cet éclat évoluera à une moyenne angulaire de 45°.

Il se dirige selon une trajectoire NORD.NORD.EST - SUD.SUD.OUEST. Il disparaît aux environs d'AVIGNON, semblant venir de VAISON LA ROMAINE.

De 22 H 17 à 22 H 19, ce phénomène lumineux évoluera à très grande vitesse " clignotant " à chaque point d'apparition. Entre ces points, il disparaît, tel un phare à éclats, à la vue. Une paire de jumelles 7 X 50 ne donne rien.

Observé avec cette même paire de jumelles, le phénomène

reste sous cette forme d'éclat. Ce n'est pas un avion, ni de ligne (il en est passé quelques uns, ce soir là, que nous avons idus identifiés), ni militaire, ni de tourisme. Il n'émettait aucun bruit. A 22 h 20, nous le perdons de vue, au-dessus d'Avignon.

Du premier éclat observé au dernier éclat, l'objet qui " flashait " ainsi suivait une trajectoire irrégulière, en ligne brisée, il évoluait de 2° en altitude, de part et d'autre de sa première position. Un éclat apparaissait en bas, le suivant était plus haut, le troisième sur une position médiane, le quatrième plus bas et ainsi de suite. A la fin de notre observation, il sembla monter en flèche dans le ciel au-dessus d'Avignon."

DOSSIER RENE FAUDRIN ET GREPO.

30 ANNEES D'OBSERVATIONS VAUCLUSIENNES . HORS SERIE N° I.

CHATEAUNEUF DU PAPE. TOUR DU G.R.E.P.O. Le groupement de Recherche et d'Etude du Phénomène O.V.N.I. possède une tour, en pleine campagne et sur la ligne de crête des collines de Châteauneuf. Ce soir là, onze membres de ce groupe étaient en observation sur ce point et en patrouille alentour. Ils observèrent également ce phénomène, à 22 H 17, en direction $112^{\circ} 5$ (SUD.SUD.EST) et $67^{\circ} 5$ de hauteur angulaire sur l'horizon.

M. C.L. nous dit " Le phénomène se manifestait par les flashes lumineux d'intensité supérieure à celle d'une étoile de première grandeur. Ces flashes se déplaçaient en tous sens, à très grande vitesse et " stationnaient " de façon irrégulière à des distances irrégulières par rapport à chacune de leurs apparitions précédentes.

es flashes semblaient être émis à partir d'une altitude élevée.

De par ses caractéristiques de déplacement et l'intermittence de ses " signaux " lumineux du genre phare à éclat, le phénomène ne s'apparente pas un phénomène naturel.

La façon de se déplacer et la très grande vitesse à laquelle il évoluait interdisent aux observateurs de classer ce phénomène par les catégories aéronautiques et ballons sonde.

D'autant plus que, les observateurs ont enregistré ce soir là, une sensible déviation magnétique au passage de ce phénomène.

Une première analyse de cette observation permet de dire que, le phénomène évoluait entre la tour du G.R.E.P.O. et la Montagne de Sève, à une altitude relativement peu élevée.